

京都市立太秦小学校 7月号

太秦みどり通信



もうすぐ夏休みです

あと3週間ほどで、子どもたちが楽しみにしている夏休みが始まります。長期の休業期間に入る前に、4月からの新年度の活動をしっかりと振り返り、学習や生活のまとめを行っていきます。これまで頑張って続けてきたことはそのまま継続し、改善が必要な点は改めて確認することで、今後の学校生活をより充実したものにしていきたいと考えています。



懇談会での話し合いを通して

夏休み前には、個人懇談会を予定しています。学校での様子や学習の進み具合を共有しながら、夏休みの過ごし方についても話し合う機会となります。ご家庭でもぜひ、お子さまと一緒にこれまでの成長を振り返り、夏休みの計画についても話し合ってみてください。

学校評価アンケートへのご協力をお願いします

本校では、毎年7月と12月に「学校評価アンケート」を実施しております。児童・保護者・教職員の三者にご協力いただき、学校教育目標の達成に向けた成果や課題を明らかにすることで、日々の教育活動の振り返りと改善に役立てております。

学校評価アンケートのご案内は「すぐーる」で配信いたします。URLをクリックしていただき、アンケートへのご回答をお願いいたします。皆様のご意見を今後の学校づくりに活かしてまいりますので、どうぞよろしくお願ひいたします。

7月行事予定		
1	火	代表委員会 学校保健委員会
2	水	⑥研究授業(3~2以外は5時間授業)完全下校
3	木	
4	金	③避難訓練
5	土	
6	日	
7	月	クラブ
8	火	平和の集会(たてわり活動)
9	水	個人懇談会①
10	木	個人懇談会② 銀行振替
11	金	個人懇談会③
12	土	
13	日	
14	月	個人懇談会④
15	火	個人懇談会⑤
16	水	
17	木	
18	金	1学期終業式 給食終了 14:15頃 完全下校
19	土	
20	日	
21	月	海の日

安全・健康にご注意いただき、
楽しい思い出をたくさん作って、
素敵な夏休みにしてください。

夏休み 7月19日(土)~8月25日(月)

学習相談日について

8月21日(木)・22日(金) 8:40~9:40

一学期の学習内容や夏休みの宿題で分からなかったところを相談できる日を設けています。ぜひこの機会をご活用ください。

学校閉鎖日 8月6日(水)~8月17日(日)

終日学校は閉まっています。

運動場の開放について

長期休業中にお子たちの遊び場として運動場を開放します。なお、学校で遊んでいる際にけがをされたり、熱中症を発症された場合には、通常通り応急処置を行いますが、スポーツ振興センターの給付対象にはなりませんので、あらかじめご承知おきください。

2学期の始業式は8月26日(火)

- 始業式の日から給食もあります。
- 2学期最初の3日間は短縮の校時とします。
- 完全下校(放課後のこりは無し)とします。



学校ホームページもご覧ください。
お子たちの学校生活をお伝えしています。

8月行事予定

25	月	
26	火	2学期始業式 給食開始 全校4時間(13:15頃 完全下校)
27	水	全校4時間(13:15頃 完全下校)
28	木	全校5時間(14:10頃 完全下校)
29	金	
30	土	
31	日	

2学期の主な予定

8月26日(火) 2学期始業式 給食開始
全校4時間授業 13:15頃 完全下校
27日(水) 全校4時間授業 13:15頃 完全下校
28日(木) 全校5時間授業 14:10頃 完全下校
9月19日(金) えがおの参観・懇談会
10月23日(木) 太秦フェスティバル(体育) 予備日28日(火)
11月18日(火)・19日(水)・20日(木) 太秦フェスティバル(学習発表)
25日(火)・26日(水)・27日(木) 学年の実施日は未定です
12月16日(火)～19日(金) 個人懇談会(希望制)
24日(水) 2学期終業式 給食終了



6月の行事から 5年 審査学習 花背山の家



左京区にある京都市野外活動施設「花背山の家」へ、5年生が2泊3日の宿泊学習に出かけました。アスレチック体験や野外散策、キャンプファイサー、野外炊事など、自然の中でのさまざまな活動を通して、子どもたちは心身ともに大きく成長したように感じます。友だちや先生とのつながりを深める中で、協力することの大切さや、思いやりの気持ちを育むことができました。また、普段の生活ではなかなか気づきにくい「おうちの方への感謝の気持ち」にも改めて気づく、貴重な機会となつたようです。



保護者の皆様には
たくさんのご協力をいただき
ありがとうございました

ロング星休み（たてわり活動）

6月13日(金)の昼休みに、たてわり活動を実施しました。今回は、1年生から6年生までがグループになり、自己紹介と簡単な遊びを通して交流を深めました。活動の中では、6年生が1年生など下の学年の子どもたちにやさしく声をかけたり、遊びをリードしたりする姿が多く見られ、最高学年としての頼もしさを感じました。異学年とのふれあいを通して、子どもたちは互いに思いやりの心を育み、温かいつながりを感じることができたようです。



水泳学習 スタートです！



6年生がピカピカに掃除してくれたプールで、水泳学習がスタートしました。きれいになったプールに、子どもたちはとても嬉しそうな様子です。安全面に十分配慮しながら、楽しく学習を進めていきます。



☆水泳学習のある日の朝には、チェックカードへの体調の記入をお願いいたします。

